

**DER BUNDESMINISTER
FÜR UNTERRICHT UND KUNST**

Zl. 10.000/42-Parl/84

**II-2000 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Wien, am 25. Oktober 1984

889/AB

An die
Parlamentsdirektion1984-11-08
zu 927/JParlament
1017 Wien

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 927/J-NR/84, betreffend Rollstuhlplätze in den Bundestheatern, die die Abgeordneten Dr. Helene PARTIK-PABLÉ und Genossen am 26. September 1984 an mich richteten, beehre ich mich wie folgt zu beantworten:

ad 1) und 2)

In der Sommerpause 1984 wurden in der Staatsoper im Parterrebereich zwei Behindertenplätze (Rollstuhlplätze plus Sitz für Begleitperson) eingebaut.

ad 3)

Im Akademietheater sind 2 Rollstuhlplätze verhandelt und wurden für die Begleitpersonen aufgrund der geringen Platzmöglichkeiten Klappsitze angeordnet.